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Il turismo in Italia vive “un problema di destagionalizzazione, abbiamo una nazione che potrebbe
ospitare il turismo sempre. Ringrazio quindi tutti coloro che organizzano fiere importanti, come
questa di Verona, importante nel mondo e non solo nel nostro Paese”. Così la ministra Daniela
Santanchè durante il suo intervento all’inaugurazione del Motor Bike Expo alla Fiera di Verona. “Il
ministero del turismo ed io, come Daniela Santanché, siamo vicini a tutte le manifestazioni
fieristiche”. Alla kermesse veronese, ha ricordato Santanchè, “arrivano decine di migliaia di
motociclisti che visitano la fiera e poi diventano anche loro turisti; credo che commercianti,
ristoratori, albergatori plaudano a questa manifestazione perché facciamo aumentare tutti insieme
il fatturato”.
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